

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El vicepresidente Jiménez visita las instalaciones de Tortillas Palacios, en Arguedas, calcinada anoche por un incendio

El consejero de Presidencia se solidariza con la empresa y sus trabajadores y califica lo ocurrido de "desgracia muy importante"

Jueves, 31 de mayo de 2012

El vicepresidente primero del Gobierno de Navarra. Roberto Jiménez, se ha desplazado esta mañana a Arguedas para conocer el balance de daños del incendio anoche destruyó **Tortillas** empresa **Palacios** S.L. (antigua Floristán).

Jiménez ha afirmado que la fábrica ha quedado "siniestro total, completamente calcinada" y ha calificado lo



El vicepresidente Jiménez, el director de la ANE, el alcalde de Arguedas y el consejero de la empresa, junto a la nave calcinada.

ocurrido de "desgracia muy importante" tanto para los propietarios y trabajadores (entre 80 y 100, según la producción) como para las poblaciones de Arguedas y Valtierra. También ha destacado la ausencia de víctimas.

El vicepresidente Jiménez, que también se desplazó anoche para participar en la coordinación de efectivos, ha expresado su solidaridad con la empresa y la plantilla y ha subrayado la actitud de la dirección de Tortillas Palacios, porque ya pensaba esta madrugada en cómo salir adelante y poder seguir atendiendo a sus clientes.

"Esta actitud merece tanto la admiración como el apoyo del Gobierno de Navarra", ha defendido el vicepresidente, que ha estado acompañado en su visita a la fábrica por el director gerente de la Agencia Navarra de Emergencias, José María Vazquez, por el alcalde de la localidad, Fernando Mendoza, y por el consejero de la empresa, Alfredo Floristán. La empresa es propiedad de Cárnicas Floristán y Palacios Alimentación.

Depósito de aceite térmico

El vicepresidente Jiménez ha explicado que el incendio se inició en una esquina de la nave donde se encontraba un

depósito de aceite térmico. En ese momento se encontraba en la fábrica un equipo de limpieza (cuatro empleados), dado que la producción se realiza en turnos de mañana y tarde.

El centro de coordinación de emergencias 112- SOS Navarra recibió el aviso poco antes de las 23 horas. El fuego



La nave de Tortillas Palacios ha quedado completamente calcinada.

se extendió rápidamente por toda la fábrica ayudado por el viento y la propia estructura y aislantes de la nave. La Agencia Navarra de Emergencias movilizó a 27 bomberos y diez vehículos de los parques comarcales de Peralta, Tafalla y Tudela y del parque central, situado en Cordovilla (Galar). También fueron movilizadas dos ambulancias, una de ella medicalizada, y agentes de la Policía Foral y la Guardia Civil, que se ha hecho cargo de la investigación.

Desde primeras horas de esta mañana se encuentra en el lugar un equipo de 14 efectivos de los parques de Cordovilla, Tudela y Tafalla en labores de remate y enfriando los restos de la nave, puesto que debajo de la cubierta, derrumbada, se encuentran materiales inflamables.

Galería de fotos



Fábrica calcinada



Los bomberos trabajan en la extinción del incendio.



Los bomberos extinguen el incendio en Tortillas Palacios S.L..